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令和３年豊川市議会第１回定例会代表質問一覧表（会派順）１ 

通 告 
月 日 

２・１６ 

通 告 者 名 とよかわ未来  浦 野 隼 次 

質 問 の 種 別 代表質問 

質 問 の 方 式 一括方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 令和３年度施政方針並びに予算案大綱について 

 

２ 第６次豊川市総合計画の改訂にあたっての考え方について 
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令和３年豊川市議会第１回定例会代表質問一覧表（会派順）２ 

通 告 
月 日 

２・２４ 

通 告 者 名 公明党市議団  井 川 郁 恵 

質 問 の 種 別 代表質問 

質 問 の 方 式 一括方式 

発
言
の
要
旨 

 

 

１ 令和３年度施政方針並びに予算案大綱について 
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令和３年豊川市議会第１回定例会代表質問一覧表（会派順）３ 

通 告 
月 日 

２・２４ 

通 告 者 名 日本共産党豊川市議団  佐 藤 郁 恵 

質 問 の 種 別 代表質問 

質 問 の 方 式 一括方式 

発 
 
 
 
 
 

言 
 
 
 
 
 

の 
 
 
 
 
 

要 
 
 
 
 
 

旨 

 

１ コロナ感染症対策を、ワクチン接種と平行して、最優先で行う必要がある

が、令和３年度予算では、近隣市に比べても施策が少ないと思う。どう認識し

ているか。また、政府が自粛を呼びかける中、豊川市議有志の懇親会に市長等

が同席していたことは、新型コロナ感染症への認識の欠如と思うがどう考える

か。 

 

２ イオンモール誘致のための４本の道路拡幅改良工事、豊川公園・赤塚山公園

の改修など、新型コロナ感染症の影響がなかったかのように、優先的に財源確

保し、事業ペースも落とすことなく行われようとしている。コロナ後のまちづ

くりとしても、これでいいのか、問い直し、見直しが必要と思うがどう考える

か。 

 

３ コロナ禍であぶり出されたジェンダー平等社会の遅れを改め、女性の労働問

題や、貧困を克服する施策、だれもが生きやすい社会にするための施策をどの

ように考えているか。 

 

４ 国は全世代型社会保障を進めるといいつつ、７５歳以上高齢者の医療費の窓

口２割負担化や、年収１２００万円以上の世帯の児童手当の特例給付を廃止し

ようとしている。高齢者、子育て世帯への支援は、ますます切実になってい

る。その認識と対応について。 

 

 （１） 所得が下がった一人親家庭への支援について 

 （２） フードバンク立ち上げや、子ども食堂の支援について 

 （３） 少人数学級の来年度の状況と、中学校でも実施できるよう国に要望す

る考え 

 （４） 学校給食の無償化へふみ出すお考えについて 

 （５） 国保料のさらなる引き下げ、独自減免について 

 （６） 介護保険の特養の補足給付減額への支援、障害者控除の認定書の送付

の考え 

 

５ 飲食店、関係業者の状況と、支援の考え、そこで働く人たちへの休業支援の

周知について 

 

６ 自治体のデジタル化の来年度の予定と、個人情報保護の考え方について 
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令和３年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）１ 

通 告 
月 日 

２・１６ 

通 告 者 名 倉 橋 英 樹 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 

言 

の 

要 

旨 

 

１ 教職員の多忙化改善について 

 

 （１） 教職員の多忙化状況など 

 （２） 今後の業務改善策 

 

２ 学年集金・給食費等の口座振替手数料について 

 

 （１） 口座振替手数料の有料化に至る経緯と状況など 

 （２） 保護者負担の軽減について 

 

 



5 

令和３年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）２ 

通 告 
月 日 

２・１７ 

通 告 者 名 加 藤 典 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 本市における児童虐待対応について 

 

 （１） 児童虐待の全国、本市の傾向について 

 （２） 本市の虐待対応について 

 （３） 子ども・家庭総合支援拠点について 
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令和３年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）３ 

通 告 
月 日 

２・１７ 

通 告 者 名 太 田 直 人 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 本市の上下水道事業について 

 

 （１） 水道事業 

 （２） 下水道事業 
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令和３年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）４ 

通 告 
月 日 

２・１７ 

通 告 者 名 奥 澤 和 行 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ コミュニティバス運行の課題と今後の方向性 

 

 （１） 豊川市地域公共交通網形成計画の評価について 

 （２） 次期豊川市地域公共交通計画について 
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令和３年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）５ 

通 告 
月 日 

２・１８ 

通 告 者 名 木 本 朗 善 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 行政デジタル化の取り組みについて 

 

 （１） 自治体ＤＸ推進計画の重点取組事項について 

 （２） 本市情報システムの特徴と今後の取り組みについて 
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令和３年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）６ 

通 告 
月 日 

２・１８ 

通 告 者 名 星 川 博 文 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 消防通信指令体制について 

 

 （１） 共同運用について 

 （２） １１９番通報受信状況について 

 （３） 東三河消防指令センターの運用及び体制について 

 （４） 今後の課題及び展望について 
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令和３年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）７ 

通 告 
月 日 

２・１８ 

通 告 者 名 佐々木 和 美 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ コロナ禍における介護・障害福祉サービス事業所への支援と地域における

要配慮者への支援について 

 

 （１） サービス事業所への支援について 

 （２） 感染防止のための行動自粛下での高齢者等要配慮者の見守りと、感

染等した場合における支援について 

 （３） 地域づくりの進め方について 

 

２ 豊川市民病院における新型コロナウイルス感染症への対応状況について 

 

 （１） 院内クラスター発生に伴う対応状況について 

 （２） 職員の業務負担と看護体制の確保について 

 （３） 今後における対応について 
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令和３年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）８ 

通 告 
月 日 

２・１８ 

通 告 者 名 八 木 月 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 豊川市における男女共同参画について 

 

 （１） 現状と課題 

 （２） 男女共同参画市民意識調査について 

 （３） 男女共同参画事業所意識調査について 

 （４） 男女共同参画に関する広報・啓発について 
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令和３年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）９ 

通 告 
月 日 

２・１８ 

通 告 者 名 大 場 昌 克 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 本市の住宅火災における消防力と地域の防火対策について 

 

 （１） 住宅火災の現況について 

 （２） 本市の住宅火災に対する消防力について 

 （３） 地域防災力について 

 （４） 地域における住宅防火の課題と展望について 
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令和３年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）１０－① 

通 告 
月 日 

２・１８ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 市民の命と暮らしを守るための、新型コロナウイルス感染症対策施策等の

実施について 

 

 コロナ禍で市の責務は明白です。それは憲法２５条、地方自治法に基づき、

命と暮らしを守ることです。今後大きく市政の見直しが必要と考えます。その

上で以下伺い、これらを最優先で行う豊川市長の決断を求めます。 

 

 （１） 医療・介護・福祉・教育等従事者と入院や入所者、児童等への定期

的なＰＣＲ等検査への市独自の施策の実施 

    ① 市内でのＰＣＲ等検査の実施基準とこれまでの基準の変更につい

て、それによる学校や保育園での検査状況と児童・生徒等への影響

は。 

    ② 県下、近隣市町でのＰＣＲ等検査への独自の支援等施策の実施状

況 

    ③ 本市での検査実施への独自施策を市長は決断するか、伺う。 

 （２） 軽症者の隔離・保護施設の確保と入院、治療ができる地域医療の実

現のための市独自の施策の実施 

    ① 東三河市町村別感染者数とその（軽・中・重度・死亡者）状況 

    ② 隔離・保護施設のベッド数と稼働率、また近隣市町別の受入れ可

能なベッド数。各公立病院での状況はどうか 

    ③ 保健センターのコロナ対応の業務内容と人員体制の状況 

    ④ ②、③、④を増やす考え、地域医療構想は凍結、撤回を求めるか

伺う。 

    ⑤ 市長は、市内民間病院の状況を把握し、病院への独自支援を行う

決断をするか、伺う。 

 （３） コロナ禍の市民、事業者、農業者等のくらしと営業・雇用を守るた

めの市独自施策の実施 

    ① 近隣市町村の事業者や市民へのコロナ対策事業の実施状況と本市

との比較 

    ② とよかわ元気応援券の効果と再度行う考え等があるのか、伺う。

コロナ禍で困窮する学生を含む市民と全ての事業者への支援と補償

と考えるが、ご認識とお考えを。 

    ③ 市長は、近隣市町と同等レベルの個店応援や学生支援、学校給食

費無償化など、独自の施策の実施を決断するか、伺う。 

 

 



14 

令和３年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）１０－② 

通 告 
月 日 

２・１８ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

２ コロナをふまえた、大震災時の避難所整備、ジェンダーの視点の防災対応

について 

 

 ２月１３日夜中の福島県沖地震の発生を受け、あらためて早急に避難所の整

備と防災対策が必要と考えます。また避難所や防災対策にジェンダーの視点が

もとめられています。以下、本市の状況とお考えを伺います。 

 

 （１） 避難所の整備と避難所生活の整備について 

    ① ３密を避ける多様な避難所の必要数の確保 

    ② 生活衛生環境の強化。本市の基準も含めて伺う。感染防止策、保

健衛生体制の確保状況、避難所でプライバシー保護のテント設置の

整備状況、生活基準も含めて伺う。 

 （２） 「ジェンダーの視点」での避難所整備や防災について 

     防災、災害対応にジェンダー平等の視点での導入・実施が遅れてい

るのではないか。災害時の避難所や仮設住宅などで、女性や子どもへ

の暴力をなくし、安全・安心な避難所づくりや運営をどのように進め

るのか。 

    ① ２０２０年５月男女共同参画局「男女共同参画の視点からの防

災・復興ガイドライン」に沿った３５課題の本市の進捗状況 

    ② 防災計画等策定や新型コロナウイルス対策本部会議のメンバーの

女性の参加の状況、女性を増やす見通しを伺う。 

    ③ ジェンダーの視点を本市の防災対策、避難所の整備運営へ導入し

実施することをどう進めるのか、あらためてお考えを伺います。 
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令和３年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）１１ 

通 告 
月 日 

２・１８ 

通 告 者 名 神 谷 謙太郎 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 学校のファシリティマネジメントについて 

 

 （１） 学校施設の老朽化対策について 

（２） 学校環境改善対策について 

（３） 小規模校対策について 
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令和３年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）１２ 

通 告 
月 日 

２・１８ 

通 告 者 名 早 川 喬 俊 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 
 
 

言 
 
 

の 
 
 

要 
 
 

旨 

 

１ ＰＣＢ（ポリ塩化ビフェニル）廃棄物の処分状況について 

 

 ポリ塩化ビフェニル廃棄物の適正な処理の推進に関する特別措置法等に定め

られた期限までに処分しなければならないＰＣＢについてお伺いします。 

 

 （１） 処分が進まない背景と経過について 

 （２） 処分期間と注意喚起等の対応について 

 （３） 現在の処理状況と今後の廃棄方針について 

 

２ 開発許可について 

 

 開発許可制度は、民間の宅地開発を都市計画に沿うように誘導し、市街化調

整区域では、原則として開発は認められませんが、一定の条件に当てはまるも

のについては開発を許可する制度で、乱開発を防止し、暮らしやすい街づくり

を図ることを目的としている開発許可についてお伺いします。 

 

 （１） 開発許可の概要について 

 （２） 開発許可等に伴う事前協議について 

 （３） 開発に伴う雨水排水の処理について 

（４） 開発許可後の対応について 
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令和３年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）１３ 

通 告 
月 日 

２・１８ 

通 告 者 名 柴 田 輝 明 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 道路行政について 

 

 （１） 道路事業について 

 （２） 街路樹について 

 （３） 今後の取り組みについて 

 

 


